



SS
DU
TE

MEDIEN

WERK

STATT

WIEN



EINE ANDERE WIRKLICHKEIT

Visionen der Medienkunst 4

Elisa Andessner
Miriam Bajtala
Mara Mattuschka

<http://visionendermedienkunst.mur.at>

17. 4. 2015, 19 Uhr [Eröffnung | Vortrag]

18. 4. – 4. 5. 2015 [Ausstellung]

4. 5. 2015 [Finissage | Screening]

Die künstlerische Leitfigur für die vierte Ausgabe der Projektreihe **Visionen der Medienkunst** ist **MAYA DEREN**. Ihre enigmatische Filmsprache, ihre Verknüpfung von Kameraperspektive und -bewegung mit Tanz und Performance und nicht zuletzt ihre Beschäftigung mit dem Ritual deuten bereits auf eine Grenzüberschreitung hin, die in ihre Initiation in die religiösen Praktiken des haitianischen Voodoo mündet. Dem Werk von Maya Deren werden ausgewählte Arbeiten von drei zeitgenössischen Künstlerinnen gegenübergestellt, die ebenfalls die Grenzen zwischen Kunst, Ritual und Realität ausloten: **Mara Mattuschka**, **Miriam Bajtala** und **Elisa Andessner**. Ein Vortrag und der Film „In the Mirror of Maya Deren“ von **Martina Kudláček** ergänzen das Projekt.

*This year's artistic leading figure of the project series **Visions of Media Art** art is **MAYA DEREN**. Her enigmatic film language, her combination of camera movements with dance and performance, her work with rituals and finally her rite of passage to the Haitian Voodoo point towards a personal transgression. The oeuvre of Maya Deren is juxtaposed with selected works by three contemporary artists, who also question art, ritual and reality: **Mara Mattuschka**, **Miriam Bajtala** and **Elisa Andessner**. **Martina Kudláček** will complement the project with a lecture and her film "In the Mirror of Maya Deren".*

17. 4. 2015 19 Uhr Eröffnung & Vortrag von Martina Kudláček / opening & lecture
4. 5. 2015 19 Uhr Finissage & Screening "In the Mirror of Maya Deren" von Martina Kudláček / closing event & screening

Medienwerkstatt Wien, Neubaugasse 40a, 1070 Wien

Ausstellung / exhibition: 18. 4. – 4. 5. 2015 Fr, Sa, Mo 14 – 18 Uhr

© Titelbild: Miriam Bajtala, Videostill, „sofern real“, 2015

KULTUR
NIEDERÖSTERREICH



BUNDESKANZLERAMT
KUNST ÖSTERREICH

Member of
LOWER AUSTRIA
CONTEMPORARY

WIEN
KULTUR

Stadtgemeinde Wolkersdorf

FLUSS - NÖ Initiative für Foto- und Medienkunst
Medienwerkstatt Wien

www.fotofluss.at
www.medienwerkstatt-wien.at

info@fotofluss.at
office@medienwerkstatt-wien.at

Retouren an Postfach 555, 1008 Wien Österreichische Post AG
Info Mail Entgelt bezahlt



Ausstellung im Rahmen von Destination Wien 2015 EXTENDED